

HOULLE

## Un an après, le village d'entreprises a accueilli son premier locataire

Thibaut Blondel, qui a créé le village d'entreprises au centre de la commune, vient de souffler une première bougie. L'implantation, en octobre, d'une société sur le site est un premier pas très encourageant.

Par J.C.C (Clp) | Publié le 17/12/2017



Quel chemin parcouru depuis décembre 2016 ! Le bâtiment de 1 400 m<sup>2</sup> a surgi de terre au milieu d'un vaste site de 9 000 m<sup>2</sup> offrant une capacité de stationnement de 60 places et les berges de la Houlle en toile de fond. Cinq sociétés peuvent y être hébergées dans des espaces fonctionnels de 280 m<sup>2</sup>. Une cellule de 850 m<sup>2</sup> au sol est en cours d'aménagement.

## Taquiner le brochet

En octobre, l'entreprise **Rénovation Conseil 62** a pris ses quartiers dans le village, rejoignant ainsi **Commtech**, la société de Thibaut Blondel, spécialisée dans la maintenance multi-techniques. L'agence de développement économique SOFIE a joué un rôle essentiel dans la mise en relation entre Thibaut Blondel et la société hébergée, dont le responsable trouve un avantage supplémentaire de taille : il peut, dans les temps de repos, poser sa canne à pêche dans la rivière pour y taquiner le brochet.

« *Je souhaitais créer un lieu d'échange et de partage et dynamiser le milieu rural avec un point de vente convivial* », précise Thibaut Blondel, le propriétaire du village. Voici que ça se concrétise. Le site n'est pas uniquement réservé aux artisans. Il est également adapté aux activités de bureau ou de petits commerces. Une cellule en façade de voirie est en passe d'être équipée de vitrines.

Contact : 06 78 11 26 51 ou [www.village-entreprises-houille.fr](http://www.village-entreprises-houille.fr)